
  

 
  
◆ 浜玉町青少年育成大会が開催されました ◆ 
先日（6月 9日）の「唐津市教育の日」には、多数の保護者の皆様にお越しいただき、誠にあり

がとうございました。午前中から多数の来賓の皆様にもお越しいただき、272名のご参加がありま

した。午後の青少年育成大会の参観者も合わせると、500名以上の方々に参加いただいたようです。 

青少年育成大会では、浜玉中校区の小中学校から

5 名の児童生徒が意見発表を行いました。本校から

は、「差別と偏見 ～ハンセン病から学んだこと～」

と題して、2名の 3年生徒が意見発表を行いました。 

本校では、20年以上にわたり熊本菊池恵楓園と交

流を続けています。5 月 23 日付の朝日新聞におい

ても、3 月 26 日に同園を訪問した様子が紹介され

ました。こうした取組を通して、更に人権意識の高

揚を図っていきたいと思います。 

意見発表後に開催された講演会では、唐津市に拠

点を置く 3 人制バスケットボールチーム「LEO 

BLACKS SAGA」と「LEO NINERS」の活動紹

介、選手 4名と子どもたちの 3×3（スリーバイスリ

ー）体験試合が行われました。 

間近で見るプロ選手の技に大きな歓声と拍手が

会場を包み込みました。講演会後は、選手に握手を

求める生徒、通学カバンにサインをしてもらう生徒と、心に残る講演会になったものと思います。 

なお、これらの様子は、チャンネル唐津において放映される予定です。ぜひ、ご覧ください。 

◆ 学校評議員会を開催しました ◆ 
学校は、保護者や地域住民の皆様の理解を得るために、

学校評議員を選任し学校運営の状況を積極的に提供する

義務があります。本校では、地域の方 5 名に学校評議員

をお願いしており、年間 3回の会合を開いています。 

先日（6月 9日）、唐津市教育の日に合わせて今年度１

回目の会合を開き、本校の教育方針や学校評価計画、生

徒の状況を説明したところです。 

また、学校は学校評価を実施し、その計画や結果を広く公開することと法律に定められています。

本校の学校評価計画は、学校ホームページの「開かれた学校」に掲載していますので、御確認いた

だければと思います。なお、昨年度の評価結果も掲載しています。合わせて御確認ください。  

浜玉中ホームページ https://www.education.saga.jp/hp/hamatama-j/ 

 

『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》 
《学校教育目標》    『持続可能な社会の創り手となる生徒の育成』 
                    《めざす生徒像》 豊かな心で、未来を切り拓く生徒 
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浜玉中学校通信№139 

校長 丹 野  到 

■修学旅行最終日の「グリーンランド」■私が子どもの頃は「三井グリーンランド」と呼んでいた■親会社が三

井鉱山であったので、長らくそう呼ばれていたらしい■2007年、三井鉱山が撤退したことから「三井」の冠が

なくなった様子■開園が1966年なので、私の年齢とそう変わらないのに、まだまだ輝いているなあ（イタル） 


